

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT Sang Maha Segalanya, atas ridho dan karunia-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir dengan judul “PENGARUH *ECOTOURISM MOTIVATION* TERHADAP *ENVIRONMENTALLY RESPONSIBLE BEHAVIOR INTENTION* MELALUI *SATISFACTION* PADA PERKEMAHAN BERBASIS ALAM DI LEMBAH PINUS *CAMP & CAFE* BOGOR” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Administrasi Bisnis, Program Studi Administrasi Bisnis, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom.

Dalam penyelesaian studi dan tugas akhir, penulis menyadari bahwa tugas akhir ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga atas doa, bimbingan dan dukungan secara moril kepada:

1. Ibu Citra Kusuma Dewi, SE., MAB., Ph.D. selaku dosen pembimbing sekaligus dosen wali yang telah meluangkan waktu, pikiran dan perhatiannya untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran bagi penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Ibu Fitriani Nur Utami S.Si., M.M. selaku dosen penguji 1 dan Bapak Dr. Alex Winarno S.T., M.M. selaku dosen penguji 2 telah meluangkan waktunya untuk menguji dan memberikan saran dalam penulisan tugas akhir ini.
3. Seluruh dosen pengajar program studi Administrasi Bisnis yang telah memberikan ilmu dan wawasan selama penulis menempati masa studi di Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom.
4. Ratu dan Keluarga selaku pemilik dan pengelola Lembah Pinus *Camp & Cafe*, yang telah mengizinkan penulis menggunakan Lembah Pinus *Camp & Cafe* sebagai objek penelitian dan membantu dalam proses penulisan tugas akhir ini.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini jauh dari kata sempurna, baik dalam teknik penulisan, struktur bahasa ataupun persepsi ilmiah karena keterbatasan kemampuan dan ilmu pengetahuan yang dimiliki oleh penulis. Untuk itu, penulis

memohon maaf dan penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk perbaikan di masa mendatang.

Terakhir, penulis juga berharap semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat khususnya bagi diri penulis sendiri, bagi mahasiswa/i Universitas Telkom dan bagi siapa saja yang membacanya.

Bandung, 08 Agustus 2024

Febryan Nurhasna